

■ PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / La Junta Central del Vinalopó analiza mañana sus cuentas después de dos aplazamientos

B. S./ALICANTE

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja tiene previsto analizar mañana, tras dos aplazamientos, el presupuesto correspondiente al ejercicio del 2006. La asamblea general de la Junta tenía que haberse celebrado el pasado día 6, pero a última hora se pospuso. Anteriormente, ya hubo otra cita fallida el pasado 22 de marzo.

Publicidad

Fuentes de la directiva de la Junta Central informaron a este diario el pasado día 5 de que se había suspendido la asamblea general al celebrarse la onomástica de San Vicente Ferrer y haber, en su honor, un acto en Valencia organizado por la Federación de Regantes de la Comunidad, al que, al parecer, acudieron varios directivos.

La cita definitiva puede ser mañana. El principal punto del orden del día, según ha sabido este diario, es la aprobación del presupuesto de la entidad que preside Andrés Martínez Espinosa, recientemente destituido del consejo de administración de Aguas del Júcar SA, empresa pública que depende del Ministerio de Economía y del Ministerio de Medio Ambiente y que tiene como objeto social la gestión de la construcción de la conducción Júcar-Vinalopó.

Uno de los puntos que serán abordados es la reciente salida de la Junta, de carácter temporal, del Ayuntamiento de Agost, gobernado en coalición por los independientes y el PP. Las fuentes consultadas aseguran que existen ciertas «disensiones» entre las comunidades de regantes a la hora de abonar las cuotas.